

Ortsverein Essen

Der Unterbezirksparteitag möge beschließen:

Wir benötigen eine moderne und zukunftsfähige Infrastruktur mit digitaler Technik in allen Kommunen.

Der SPD-Parteitag fordert die SPD-Landtagsfraktion und die SPD-Bundestagsfraktion auf, die Breitbandversorgung als absolute Daseinsvorsorge vorzuhalten. Flächendeckend sollte in allen Kommunen ein schnelles Netz ermöglicht werden.

Begründung:

Als Daseinsvorsorge ist die Versorgung der Bevölkerung mit Dienstleistungen und Gütern des täglichen Bedarfs festgeschrieben, die deutschlandweit als ein sehr wichtiges gesamtgesellschaftliches Ziel sichergestellt werden muss. Wir sind der Ansicht, dass der Ausbau der Breitbandversorgung als absoluten Bestandteil der Daseinsvorsorge vorgehalten werden muss, um gleichwertige Lebensbedingungen in allen Regionen zu schaffen.

Bereits im Jahr 2014 hat sich die Bundesregierung zum Ziel gesetzt, im Rahmen der digitalen Agenda eine flächendeckende Breitbandversorgung mit mindestens 50 Mbit/s bis Ende 2018 zu erreichen. Dieses Ziel wird nicht erreicht. In Deutschland gibt es im 21. Jahrhundert keinen Ort, in dem ein gut funktionierendes Internet nicht erforderlich ist. Für die Bevölkerung und unsere Unternehmen ist die Technologie absolut erforderlich. Nur dadurch erreichen wir für alle Menschen die gleichen Bildungschancen. Deshalb ist nach unserer Ansicht der Breitbandausbau eine sehr wichtige und erforderliche gesamtgesellschaftliche Aufgabe, wobei alle Haushalte in Deutschland erreicht werden müssen.

Behandlung:

- Annahme
- Ablehnung
- Nichtbehandlung
- Antrag zurückgezogen

Weiterleitung an: